
令和元年９月定例会

９月２０日(金)の一般質問者

質問 議席 答 弁 を
所 属 会 派 氏 名 質 問 要 旨

順位 番号 求 め る 者

民主・県民

１ １９ 髙 橋 徹
ク ラ ブ

２ 自由民主党 １４ 渡 辺 知 典

３ 自由民主党 ３１ 池 本 敏 朗

民主・県民

４ ２３ 中 川 雅 子

ク ラ ブ

［一問一答］

１ ＩＪＵターン就職支援について

２ 就職氷河期世代支援について

３ ひきこもり支援について

４ 受動喫煙防止条例について

５ 防災ハンドブックについて

［一問一答］

１ 外国人材の受け入れについて

２ 種子法の廃止について

３ おかやま縁むすびネットについて

４ 金融リテラシーの向上について

５ 幼児教育･保育の無償化について

６ 海洋ごみ対策について

［一問一答］

１ 女子硬式野球部の創設について

２ 漁業者への支援について

３ アンテナショップについて

４ 災害時におけるＳＮＳの活用に

ついて

５ 空き家の対策について

［一問一答］

１ 国を超えた知的財産の利用許諾等に

ついて

２ 豚コレラについて

３ デザインの発注について

４ 観光について

知 事

農林水産部長

出 納 局 長

知 事

農林水産部長

土 木 部 長

教 育 長

知 事

危機管理監

県民生活部長

保健福祉部長

産業労働部長

知 事

県民生活部長

環境文化部長

保健福祉部長

産業労働部長

農林水産部長



９月２５日(水）の一般質問予定者

質問順位 所 属 会 派 議席番号 氏 名

１ 自 由 民 主 党 ４ 松 島 幸 一

２ 自 由 民 主 党 １６ 山 本 雅 彦

３ 無 所 属 ２４ 木 口 京 子

４ 自 由 民 主 党 ３６ 波 多 洋 治



 

一問一答 

 

一般質問      民主・県民      髙橋議員 

 

    

１ ＩＪＵターン就職支援について 

 （１）就活スケジュール前倒しへの対応 

 （２）就職活動等への助成制度 

 

２ 就職氷河期世代支援について 

 

３ ひきこもり支援について 

 （１）実態把握等 

 （２）センターの体制強化 

 （３）サポーターの養成研修・派遣等 

 

４ 受動喫煙防止条例について 

 （１）内容等 

 （２）進め方等 

 （３）意気込み 

 

５ 防災ハンドブックについて 

（１）ももたろうの防災 

  ア 活用状況 

  イ 改訂等 

（２）外国人住民 

 

 

 

 

 

 

［ 産業労働部長 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 知    事 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

 

 

 

 

［ 危機管理 監 ］ 

 

 

［ 県民生活部長 ］ 

 

 

  



 

一問一答 

 

一般質問      自 民 党      渡辺知典議員 

 

    

１ 外国人材の受け入れについて 

 （１）目標人数等 

 （２）相談センターの利用状況 

 （３）次期プラン等の施策 

 （４）先進県 

 

２ 種子法の廃止について 

 （１）課題 

 （２）体制等 

 （３）事業の縮小 

 

３ おかやま縁むすびネットについて 

 （１）感想等 

 （２）オンライン化等 

 

４ 金融リテラシーの向上について 

 

５ 幼児教育・保育の無償化について 

 （１）待機児童数等 

 （２）保育の受け皿確保等 

 （３）入所制限 

 

６ 海洋ごみ対策について 

 （１）所見 

 （２）県補助制度の創設 

 （３）国補助制度の活用 

 

 

 

［ 産業労働部長 ］ 

［ 県民生活部長 ］ 

［ 知    事 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

 

［ 農林水産部長 ］ 

［ 農林水産部長 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

［ 環境文化部長 ］ 

 

  



 

一問一答 

 

一般質問      自 民 党      池本議員 

 

    

１ 女子硬式野球部の創設について 

 

２ 漁業者への支援について 

 （１）漁期の設定 

 （２）新規就業者 

 

３ アンテナショップについて 

 （１）５年間の感想 

 （２）コワーキングスペース等 

 

４ 災害時におけるＳＮＳの活用について 

 

５ 空き家の対策について 

 （１）空き家ガイドブックの活用 

 （２）情報提供等 

  

 

 

 

 

 

［ 教  育  長 ］ 

 

［ 農林水産部長 ］ 

 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

［ 土 木 部 長 ］ 

 

 

  



 

一問一答 

 

一般質問      民主・県民      中川議員 

 

    

１ 国を超えた知的財産の利用許諾等について 

 

２ 豚コレラについて 

 （１）現在の取り組み 

 （２）飲食店等への支援 

 

３ デザインの発注について 

 （１）予定価格の基準 

 （２）指針 

 

４ 観光について 

 （１）消費拡大の戦略 

 （２）富裕層獲得の戦略 

 （３）コンテンツ開発等 

 

 

 

 

 

 

 

［ 農林水産部長 ］ 

 

［ 農林水産部長 ］ 

 

 

 

［ 出 納 局 長 ］ 

 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 知    事 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

 

  


